

## CyLTV Noticias 14:30 horas (28/03/2025)

La llegada de la primavera es una fecha clave para los alérgicos, porque la presencia de determinados alérgenos en el aire llega a su punto álgido.

Las plantas florecen en esta época del año y las alergias al polen recrudecen sus síntomas.

No obstante, este año el exceso de pluviosidad que hemos registrado hace que las plantas crezcan más, pero los niveles de polen no tienen por qué aumentar; tal y como explica la doctora Alicia Armentia, jefa del Servicio de Alergología del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

### Minuto 24.30:

<https://www.youtube.com/watch?v=OvLJ9g8xyEk&list=PLEC9CEB536295FC7D&index=9>

